♣¥ 町の話題 🔒 📖 🏓

収穫祭

11月4日、上三川小学校で、上小地区 社会福祉協議会協力のもと、収穫祭が3年 ぶりに校庭で開催されました。

第1部では、児童が育てたさつまいも を、校庭のたき火で焼き芋にして全児童で 食べました。第2部では、仮装した教職員 や上小地区社協の皆さんから、全児童にお 菓子がプレゼントされました。



収穫祭の様子

ふれあいお楽しみ会

10月23日、上三川小学校で、上小地区 社会福祉協議会による「ふれあいお楽しみ 会」が、3年ぶりに開催されました。

当日は、お囃子演奏やマジックショー、 大抽選会などが行われ、来場された地域の 皆さんは、楽しい時間を過ごしました。



大抽選会の様子

高齢者・障がい者スポーツ大会

10月28日、上三川いきいきプラザ多目的広場で、第40回上三川町高齢者・障がい者ス ポーツ大会が開催されました。

このイベントは、健康増進や相互の親睦を目的として行われています。

3年ぶりの開催となった今大会は、雲一つない青空に恵まれました。

会場は、和やかな雰囲気に包まれた一方、競技が開始すると各選手は真剣な表情で参加して いました。



じゃんけん競走



お掃除競走

♥ 町の話題 🏫 📫 ♥

ごみ問題の講演会の開催

10月24日、上三川町体育センターで、ごみ問題の講演会が町内自治会長を対象に開催されました。

この講演会は、町自治会長連絡協議会が主催したもので、講師にはお笑い芸人の傍らごみ清掃員として勤務し、講演活動や多数の著書を発表している滝沢秀一さんをお招きし「マシンガンズ滝沢さんと考える地域のごみ問題」と題して行われました。

ごみ出しのマナーや分別、減量などについて、清掃 員の立場から笑いを交えてお話しされました。



講演会の様子

深谷・宇都宮連合で全国大会へ

10月2日から埼玉県で行われた「JA共済杯2022 全国選抜リトルリーグ野球大会北関東連盟大会」に、深谷・宇都宮連合チームで出場して優勝し、同月29日から静岡県で行われる全国大会への出場を決めた、宇都宮リトルリーグ所属の加藤聖楽さん(上三川小5年)が表勧訪問されました。

加藤さんは、決勝戦で優勝を決める3塁打を放つなど活躍しました。全国大会では「ホームランを打ちたいです。」と力強く、意気込みを話してくれました。

なお、全国大会では、1回戦で福岡中央と対戦し 0-2で惜しくも敗れました。



関東大会に初出場!

10月22日から行われた「第47回栃木県小学生バレーボール選手権大会」で第3位となり、11月20日から千葉県で行われる関東大会に初出場を決めた、瑞穂野ユナイテッド(宇都宮市)に所属する、福永蔵叶さんたでの 50.5 福永 高いまけさん(上三川小6年)、舘野蘭鞠さん(北小6年)菊地冬乃さん(明治小4年)が表敬訪問されました。

表敬訪問では、星野町長に県大会の結果や関東大会の意気込みなどを話され、福永さんは「関東大会では強いチームが多いと思いますが、最後まで諦めないで頑張ります。」と力強く、意気込みを話してくれました。



左から、福永さん、舘野さん、菊地さん

